

#CONGRESOCDMX

# Gaviño deja el GPPRD

## EL DIPUTADO AHORA ES INDEPENDIENTE, NO SE VA A MORENA, DICE

POR CINTHYA STETTIN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El diputado Jorge Gaviño anunció que renuncia al Grupo Parlamentario del PRD en el Congreso de la Ciudad de México, esto ante las elecciones presidenciales de 2024 y para no tener problemas con sus compañeros de bancada.

En conferencia, el diputado que se desempeñaba como vicecoordinador perredista destacó que tras su salida del partido -en el cual nunca militó- “significa la posibilidad de actuar con más libertad en este momento del proceso político”.

Por su parte, en entrevista con Adriana Delgado en *El Dedo en la Llagu* de **Heraldo Radio**, Gaviño Ambriz dijo que se convierte en diputado independiente con miras a lo que viene pues “va a haber una confrontación ideológica-política entre dos visiones distintas de nación, los que están en la alianza PRI-PAN-PRD, que a mi juicio están ellos con una visión de derecha, y la visión que va a encabezar la doctora Claudia Sheinbaum, que es la visión para que se mantenga el pueblo en el poder, de tal manera que, para que no se confundan las cosas legislativas, pido mi retiro”.

En su anuncio, agradeció a sus compañeras de bancada,

Polimnia Romana y Gabriela Quiroga, por su apoyo en todo momento. 🗣️



3

DIPUTADOS DEL PRD QUE- DAN EN EL CONGRESO.

2

LEGISLADO- RES YA ABAN- DONARON LA BANCADA.

APOYO A CLAUDIA

1 Hace unos meses se sumó al proyec- to de nación que impulsa Sheinbaum.

2 Ayer dijo que asumirá las tareas que le asigne la exjefa de Gobierno de la CDMX rumbo a 2024.

3 Principal- mente, apoyará en el rubro políti- co-ideológico, con un grupo de trabajo.

FOTO: ESPECIAL



• **SALIDA.** Declaró que no se va por conflictos al interior de la bancada.

